

2.500 Euro bei Sparkassen-Lotterie gewonnen



Bei der Monatsauslosung der PS-Sparkassen-Lotterie konnte sich wieder ein Kunde der Sparkasse Westerwald-Sieg über einen Gewinn freuen. Als stellvertretender Leiter der Geschäftsstelle Ransbach-Baumbach gratulierte Daniel Müller gemeinsam mit Kundenberaterin Jennyfer Dickopf Giovanni Lorefice und seiner Frau zu 2.500 Euro. PS-Sparen, die Lotterie der Sparkassen lohnt sich. Viele Preise gingen auch im September wieder an Kunden im Geschäftsgebiet der Sparkasse.

Derzeit nehmen über 20.000 Kunden der Sparkasse Westerwald-Sieg monatlich an der PS-Lotterie teil, die von den Sparkassen in Rheinland-Pfalz ausgerichtet wird. Jedes Los verschafft seinem Besitzer in zwölf monatlichen Ziehungen die Möglichkeit auf Gewinne in Höhe von bis zu 25.000 Euro und die Chance auf den Gewinn eines Autos. Bei der jährlichen Zusatzauslosung gibt es neben Geldpreisen bis 50.000 Euro auch hochwertige Autos und 10 Reisegutscheine zu gewinnen.

PS-Lose sind für 5 Euro in allen Geschäftsstellen der Sparkasse Westerwald-Sieg erhältlich. PS-Los-Besitzer profitieren doppelt. Von dem Kaufpreis werden 4 Euro als Sparbetrag dem Kundenkonto gutgeschrieben. Der Restbetrag von 1 Euro splittet sich in den Lottereeinsatz und einen Spendenbetrag, den die Sparkasse Westerwald-Sieg im Laufe eines Jahres an zahlreiche regionale Spendenempfänger ausschüttet. Durch die Spenden konnten viele verschiedene soziale und gemeinnützige Projekte realisiert werden. So kann jeder Losinhaber nicht nur gewinnen, sondern auch etwas Gutes tun.

Bildunterzeile:

Daniel Müller, stellv. Geschäftsstellenleiter Ransbach-Baumbach, und Kundenberaterin Jennyfer Dickopf gratulierten den Eheleuten Lorefice zum 2.500-Euro-Gewinn.

Zuständig für Fragen zu dieser Pressemitteilung:

Vertriebsmanagement - Marktsteuerung

Renate Nadrowitz, Tel. 02661/620-2214

renate.nadrowitz@skwws.de